

# Go To

## 第9号

兵庫県立香寺高等学校 52回生 年次通信



令和5年10月25日



### 「百聞不如一见」

1年次副担任 門 真由美

今年の夏休みに「GOTO トラベル」で東京に行って来ました。車窓から日本の象徴である富士山を眺めることができ、テンションがあがりました。それから「夢と魔法の王国」ではミッキーマウスとディズニーの仲間たちに会えました。翌日は、渋谷のスクランブル交差点を渡ってみました。その後、国会議事堂を見学しました。国会議事堂の建設にかかわる説明を聞き、当時の建築や工芸技術の素晴らしさに圧倒されました。さらに、いつもTVで見ている衆議院議場の傍聴席に座り、初めて日本の政治の現場を見て感動しました。思い出に残る私の「修学旅行の旅」でした。まさに「百聞不如一见」の体験でした。「百聞不如一见」は中国のことわざで、意味は日本の「百聞は一見に如かず」と同様、人から何度聞くより、自分で一回見た方が確かだということです。

さて、キャンパス見学で大学に足を運んでみて、いかがでしたか？大学の雰囲気を感じたでしょう！ちなみに私は甲南大学の岡本キャンパスに行きました。少人数の授業で、留学生も多く、キャンパスにしながら異文化に触れる環境がきちんと整えられ、自由な雰囲気が印象的でした。私は先日神戸で開かれた大学進学フェスタに参加し、国公立大学を始め、私立大学の講演会の話も聞くことができ、役に立つ情報を手に入れました。

今の時代はインターネットの発達により、人々が容易に情報にアクセスができます。しかし、あふれている様々な情報の中、その情報が正しいかどうか自分で判断しないといけません。また、友達や知り合いに話を聞き、先入観を持つことがよくあります。先入観にとらわれていると自分で考える習慣を失い、行動や判断の幅が制限されてしまう可能性があります。だから、ここで皆さんに伝えたいのは、「自分の目で見て確かめること、自分で感じ取ること」が一番大事だということです。

友達関係も同じです。表面的なものに惑わされず、他人の噂に左右されることなく、しっかりと物事の本質を見極めるように心掛けてください。そのためには、他人の言葉に耳を傾け、自分の目で確かめることです。つまり直接自分の目で物事を見て、自分の思いや意見をしっかりと持つことが重要です。また、十人十色、人はそれぞれ価値観を持っています。お互いのことを尊重しあい、気持ちよく学校生活を過ごすことは、先生や保護者からの願いでもあります。進路に関して、先生や保護者の意見を参考にしながら、自分が興味関心を持っている分野を見つけることが一番良いと思います。

自分の夢に近づくため、今やるべきなのは日々の学習、基礎を大事にすることです。毎日コツコツ始めていくことです。「百聞は一見に如かず」の続きは、「百考は一行に如かず」（想一百次、也不如亲身实践一次）です。これは100回考えるより1回行動を起こした方がいいという意味です。考えているだけでは意味がありません！具体的に何をどう勉強するのか計画を立てて行動に移しましょう！

## キャンパス見学の感想

### 1組 高田 泰史

私が、キャンパス見学で得たものは、大学の中でもさまざまなものがあり自由度が違ったり、学校の中の雰囲気が違ったり、入試の方法が大きく違うなどその学校によって特色があり、もし将来大学に行くということになった時、どのような条件や雰囲気、学費はどうなのかといった現実的なことを考えさせてくれたことです。その前までは大学はよく分からないあやふやなものだったけれど、今回のキャンパス見学で大学というものがどういうものなのかがはっきりと分かりました。



### 2組 植田 優菜

私は甲南大学の岡本キャンパスに行きました。岡本キャンパスに行き、私は国際交流の必要性を感じることができました。今、この世界では異文化を理解し合うことが大切だと思います。ですが、私的に外国人の方と関わることはとても難しいことだと思っていました。しかし、甲南大学の学生の方と留学生の方との様子を見ていたら、お互い笑顔で本当に楽しそうにしていました。たくさんの国の方と交流できる機会がある学校で魅力を感じました。貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。



### 3組 岡本 琉依

私は、甲南大学岡本キャンパスに行ったのですが、想像以上に広くて1つ1つの建物が大きいことに驚きました。また、生徒数が約9000人と聞き、初めは多いなと思いましたが、他の大学と比べて少ないということが分かりました。少人数教育に力を入れているからだそうです。私は今回のオープンキャンパスの見学を通して、実際に見て学ぶことは大切だなと感じました。



### 4組 岡田 彩那

私は、甲南大学へキャンパス見学に行きました。初めてキャンパスを見に行きましたが、意外と広くて驚きました。私は甲南大学の説明を2回聞いたので大学や学部のことがよくわかりました。大学内を見てまわっているときにいろんな施設があったので、とても充実している大学だなと思いました。まだ進路ははっきりと決まっていないけど、視野が広がったのでとてもいい機会でした。



### 5組 澤田 愛依

私は神戸芸術工科大学に行きました。私の大学のイメージと違っていろんな施設がそろっていました。アニメやファッション、建築、映像などいろんな学科があって、キャンパスツアーでは全ての学科に行くことはできなかったけど、どの学科も教室というより現場のような感じでした。今まで専門学校一択だと思ってたけど今回のキャンパス見学で大学もいいなと考えるきっかけになって、よかったです。





## キャンパス見学当日の様子



午前 進路ガイダンス (於：アクリエひめじ 姫路市文化コンベンションセンター)



午後 キャンパス見学

学問分野	大学名
4年制大学 (文系)	甲南大学 (岡本キャンパス)
4年制大学 (理系)	甲南大学 (ポートアイランドキャンパス)
児童保育	神戸女子大学・神戸女子短期大学
情報ビジネス	神戸学院大学 (有瀬キャンパス)
芸術文化	神戸芸術工科大学
医療看護	関西福祉大学

関西福祉大学にて



神戸女子大学・神戸女子短期大学にて



神戸芸術工科大学にて



神戸学院大学（有瀬キャンパス）にて



甲南大学（岡本キャンパスにて）



甲南大学（ポートアイランドキャンパスにて）



**【香寺高校ホームページについて】**

アドレス : <http://www.hyogo-c.ed.jp/~koderahs>

香寺高校ホームページは右記の QR コードでもご覧いただけます。

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご活用ください◎

